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Le 16 février 2015 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Maxime Messier, président 
Johanne Blais, vice-présidente 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Sylvie Ouellet, parent 
Alexandra Young, parent 
Mélissa Muduuli, parent 
Mylène Denault, présidente de l’OPP 
Nathalie Villeneuve, commissaire 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Fannie Rivest, représentante du CCSEHDAA 
Joanne Lafrenière, enseignante 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Michaëlle Pelletier-Rivard, secrétaire 
Bocar Ly, parent 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Maxime Messier accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h15. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Marie-Claude Cayen et résolu : 
  
 que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17 NOV. 2014 
 Il est proposé par ______________et résolu : 
 
 que le procès-verbal de la réunion du 17 novembre soit adopté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
  
 
5. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Il n’y a pas de public. 



 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. MOT DU PRÉSIDENT DU CÉ 
 Maxime nous souhaite une bonne année. En avril et en mai : il y aura de 

gros dossiers à traiter (effets scolaires, règles de vie, règles du service 
de garde, etc.). Ces dossiers devraient être envoyés au moins une 
semaine à l’avance. 

 
7. MOT DE LA DIRECTRICE 
 Mme Séguin souhaite la bonne année. Elle  souhaite la bienvenue à la 

nouvelle commissaire. Nous sommes présentement à 58 inscriptions 
pour le préscolaire, ce qui représente 3 classes. Les documents pour les 
réinscriptions seront distribués le 18 février 2015. Quelques élèves de 
notre bassin ont été en surplus cette année et devraient revenir l’an 
prochain. Mme Séguin a participé à l’inauguration de l’École l’Amérique-
Française le 16 février 2015. L’École du Marais fait partie des 4 écoles du 
Plateau. Mme Séguin nous présente la mascotte Philémon. 

 
8. MOT DE LA PRÉSIDENTE DE L’OPP 
 Pendant la semaine avant Noël, il y a eu le bingo. Plusieurs prix ont été 

distribués. Merci aux nombreux commanditaires. L’OPP a servi du 
chocolat chaud au carnaval. La visite de la mascotte fut un succès. La 
crème glacée fut distribuée lors de la journée St-Valentin. Lors de la 
semaine des enseignants, un déjeuner et un dîner-pizza ont été offerts. 
Pour les dîner-pizza, les formulaires ont été modifiés et c’est maintenant 
plus efficace. Nous devons prendre une décision lors de la prochaine 
réunion de l’OPP pour la vente de chandails (de finissant). Il y aura 
l’achat de bacs pour le matériel de l’OPP. 

 
9. MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 
 Rencontre en décembre, le comité de parents s’est prononcé contre la 

fusion des commissions scolaires. Une lettre a été écrite et sera envoyée 
aux différentes instances politiques. Il est proposé que la lettre soit 
diffusée dans le prochain Info-parents. Lors de réunion de janvier, une 
étude faite pas des professeurs de l’UQO sur le décrochage scolaire est 
présentée. Les informations seront envoyées sous peu. 

 
10. MOT DU REPRÉSENTANT DU CCSEHDAA 
 Plusieurs activités seront vécues au mois de mars : remise du prix Rachel 

Patry et la semaine EHDAA.  
 
11. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Suite au BBQ de l’an passé, nous avons un crédit de 87$. Il sera 

appliqué sur la prochaine facture de dîner-pizza. Des cahiers d’activités 
sont disponibles au IGA Extra des Grives. 

 
12. MOT DU COMMISSAIRE 
 Mme Nathalie Villeneuve nous souhaite une bonne année. Elle est allée à 

l’inauguration de l’école L’Amérique-Française. Cette école compte 600 
élèves et sera en surplus l’an prochain (autour de 750 élèves). Catherine 
Dubuc fut nommée directrice de la nouvelle école 029. Si nous voulons 
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lancer le projet de Trottibus, nous pouvons demander aux personnes 
responsables de présenter le projet à nos membres.  Les commissaires 
de la CSPO proposent une fusion de commissions scolaires : CSD et 
CSCV, CSPO et CSHBO.  

 
13. DOSSIERS : 
  
 13.1 Photos 2015-2016 
 Suite à la proposition de Mme Séguin, et à la satisfaction des parents, il 

a été décidé de poursuivre avec Photomania pour les photos scolaires 
2015-2016 Cette décision a été prise le 12 janvier 2015 par courriel. 
Sylvie Ouellet fait le commentaire que le décor doit être adapté au 
monde scolaire.   

  
 Approuvé à l’unanimité. 
 
 13.2 Aide aux devoirs 
 Suite à la proposition de Mme Séguin d’offrir l’aide aux devoirs selon le 

projet présenté, il a été décidé d’offrir l’aide aux devoirs lors du courriel 
envoyé le 12 janvier dernier. Il est proposé de diffuser dans l’Info-
parents une annonce afin de trouver une personne qualifiée pour animer 
l’aide aux devoirs là où il n’y a pas de personnes engagées encore.  

 
 Approuvé à l’unanimité. 
 
 13.3 Parents guides, parents complices 
 Mme Séguin présente cette offre de formation : accompagnement de 

l’enfant à la maison dans le but d’améliorer son cheminement scolaire. 
Elle est destinée aux parents d’enfants d’âge scolaire. Elle inclut une 
soirée d’informations gratuite de 90 minutes. Les parents peuvent 
ensuite s’inscrire à 8 ateliers. Au mois de mars, une invitation à cette 
première soirée serait envoyée aux parents. M. Messier propose d’offrir 
la formation de départ. 

 
 Adopté à l’unanimité.   
 
 13.4 Convention de gestion 
 Ce sujet est remis à la réunion du mois de mars 2015. 
 
 13.5 Plan de lutte 
 Le comité DPI (démarche de prévention et d’intervention) a revu le plan 

de lutte.  L’objectif était d’augmenter le sentiment de sécurité dans la 
cour d’école.  Plusieurs mesures ont été mises en place (ex. : valets, 
Acti-Leader, etc.). Mme Séguin présente le SCP (soutien aux 
comportements positifs). Une matrice de comportements attendus est 
élaborée et des leçons seront enseignées aux élèves.  

 
 Mme Séguin propose d’accepter le plan de lutte contre l’intimidation et la 

violence à l’école 2014-2015.  
 
 Mme St-Jean propose l’adoption. Adopté à l’unanimité.   
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 13.6 Grille matières 
 La grille matières est présentée par Mme Séguin. Le statut quo est 

proposé par les enseignants.  Johanne Blais propose l’adoption.  
 
 Adopté à l’unanimité.   
 
 13.7 Budget fonds à destination spéciale 
 La direction présente le tableau «Fonds à destination spéciale 2014-

2015». Mme Denault, présidente de l’OPP, demande de prévoir 400$ 
dans le but de souligner la semaine des enseignants, la semaine des 
services de garde et la semaine des secrétaires.   

 
 Alexandra Young propose l’adoption de ce budget de 400,00 pour la 

reconnaissance du personnel. 
 
 Adopté à l’unanimité.   
 
14. VARIA… 
 
 14.1 Modification date au calendrier CÉ 
 La date du CÉ du 11 mai est remise au 25 mai étant donné que ce sera 

le mérite scolaire de l’ADEOQ. 
 
 14.2 MOT DU PERSONNEL 
 Préscolaire : C’est la fin d’étape, les élèves et les enseignants 

travaillent fort! 
 3e : Les élèves de 4e année vont au Salon du livre le 26 février 2015.  
 5e : Merci pour les petites douceurs de la semaine des enseignants. Les 

deux classes de 5e année font une sortie au Lac Beauchamp le 17 février 
2015. 

 6e : La lettre pour les Étoiles du Marais sera remise le 18 février 2015.  
Nous évaluons la possibilité d’engager Photomania pour procéder à la 
prise de photos des finissants. 

 Anglais : Les évaluations sont terminées.  Les élèves du projet acti-
leader sont très engagés. 

 Service de garde : Diverses activités sont prévues : 9 février 2015 : 
atelier toutous (pour les plus jeunes) et journée plein-air (pour les plus 
vieux). 20 février 2015 : Sciences en folie.  Le service de garde sera 
fermé pendant la semaine de relâche.  

 
15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen à 21h16. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
  _____________________________       
 Maxime Messier, président Lynne Séguin, directrice 

 


